

令和2年度
広島県公民館等優良役員表彰

熊野町公民館運営審議会委員の菅田宗章さん（新宮）、奥田敏生さん（萩原）、鈴木博美さん（新宮）、菅原繁子さん（初神）、平尾貴子さん（萩原）が、長年にわたり本町の公民館活動の充実のため、御尽力いただいた功績により、「広島県公民館等優良役員表彰」を受けられました。

※写真（左上から）
菅田さん、林教育長、
奥田さん、鈴木さん、
菅原さん、平尾さん
（教育総務課社会教育グループ）



令和2年度
広島県社会教育委員連絡協議会表彰

熊野町社会教育委員の小田原由貴美さん（初神）、梶山栄江さん（平谷）、三重野千草さん（石神）が、本町の社会教育推進の功績により、「広島県社会教育委員連絡協議会表彰」を受けられました。

※写真（左から）
小田原さん、林教育長、
梶山さん、三重野さん
（教育総務課社会教育グループ）



わたしたちの学校！

※くまどくとは？
子どもと家族が同じ本を読み、その感想などを共有することで、お互いの絆を深めたり、子どもの教育環境をより良くしよう、という取り組みのことです。



弱くても力を合わせて悪代官に立ち向かった村の虫達、命をかけて皆のために戦う三十郎の姿は、思いやりや正しい心が何かを子供の視線で伝えてくれた内容だと思いました。

戸神 順子(母)

「この本、よかった！」(88)
「かぶと三十郎
明日に向かって飛べの巻」
作・絵 宮西 達也 (教育画劇)

皆さんにもおすすめしたい「くまどく本」、今月は、聖徳幼稚園からです。

戸神 稜介(ふじ組)

三十郎はみんなのためにたたかっていたらしい。ヒーローでかっこいい。じぶんのことよりひとのことをおもえるところがすき。バキバキとかぶとがおれてゲンゴロウがでてくるところがおもしろい。

修学旅行・野外活動を実施しました！

熊野第二小学校

「修学旅行を楽しんでほしい。」と祈るような気持ちでした。新型コロナウイルス感染症拡大に伴って、たくさんの学校行事ができなくなりました。これは、6年生が最高学年として活躍する場面が減ってしまったことを意味しています。6年生は、残念な思いをずっと抱えてきたはず。この旅行が小学校生活の仕上げにふさわしい良い思い出になることを祈っていました。天候にも恵まれ、秋吉台・明倫学舎・サファリランド・海響館等に行き、多くのことを学び、笑顔いっぱいお土産いっぱい帰路につくことができました。

5年生も野外活動（国立江田島青少年交流の家にて一泊二日）が実施できました。台風が心配されましたが、子供たちが作った「てるてる坊主」が効果を発揮し、貴重な成長の機会を作ることができました。集団生活を経て、一人一人が少しずつ成長していく姿がみられました。



▲国立江田島青少年交流の家にて



▼下関市立考古博物館にて

(教育総務課)

コロナに負けず！

熊野第四小学校

10月8日(木)から9日(金)にかけて、5年生は山海島体験活動として江田島青少年交流の家に行ってきました。コロナ禍での野外活動であり、計画段階からコロナ対策を最優先に考慮して実施しました。交流の家でも、コロナ対策のためのガイドラインが徹底されており、様々な活動で厳しい制約があったものの、その分、安心して施設を利用することができました。

さて、出発当日はあいにくの雨模様で、当初に予定していたディスクゴルフは所内ビンゴとインドアクップというゲームに、星空観察は体育館でドッジボール大会に変更して活動を行いました。子供たちは、どの活動においても班を中心に話し合ったり、力を合わせたりして、一泊二日を上手に過ごすことができました。

二日目に行った「江田島焼き体験」では、一人一人が世界に1つの自分だけの焼き物を作りました。焼き上がりには1ヶ月程度かかるので、江田島から作品が届くのを心待ちにしている今日この頃です。



(教育総務課)

体育祭

熊野高等学校

この地に (295)

9月24日(木)体育祭を行いました。新型コロナウイルス感染症の感染リスク回避の観点から、無観客で生徒・教職員のみで開催とし、種目内容も密集・密接の少ないものを吟味するなど工夫して実施しました。100m走、障害物競争、クラス対抗リレーといった競争型の種目が中心となり、懸命に走る走者と、それを応援する声飛び交い会場を熱くしました。恒例となっていた3年生のフォークダンスは、ソーシャルディスタンスを保つため、会場全体に広がり個々で踊るダンスとなりました。リズムカルな動きと、一体となって楽しそうに踊る3年生の姿を見て、1・2年生からアンコールの声があがり、2度目のBGMがかかると会場は大いに盛り上がりました。体育祭を終えた生徒の感想に「真剣に取り組んで達成感があった。」「3年生のダンスが良かった。嫌な気持ちが吹っ飛んだ。」「ダンスが可愛くて元気が出た。」など心から楽しめた様子うかがえました。学校行事は生徒に活力を与えること、工夫して取り組むことで新たな喜び、楽しみが生まれることを改めて感じました。



▲3年生ダンス



▲学年対抗リレー

熊野高等学校 ☎854-4155

～本にふれあい 本を紹介する～
「くまどくフォーラム」を開催します

時 令和3年1月24日(日)
所 くまの・みらい交流館

<当日の催し物>

9:00～ ブックリサイクル

9:30～ 開会

10:00～ ビブリオバトル

(部門・小学生の部、中学生の部、一般の部)

ビブリオバトルとは？

本の紹介コミュニケーションゲームです。参加者は、制限時間内で観客が「読んでみたい」と思えるように、自分で読んだ本を紹介し、その後、観客からの質問を受け、最後に、観客による投票で「一番読みたくなった本（チャンプ本）」を決めます。

ビブリオバトル一般の部 参加者募集！

自分のお気に入りの本、オススメしたい本を紹介してみませんか？

☎12月18日(金)までに町民会館へ電話申込

▷注意事項

観客については、新型コロナウイルス感染拡大防止のため、入場人数を制限させていただきます。また、感染状況によっては、中止する場合があります。

☎教育総務課 社会教育グループ
☎854-3111 (町民会館)

小中学生が作成した本のポップ
優秀作品 (写真) を展示します

時 1月14日(木)～25日(月)くまの・みらい交流館
1月26日(火)～2月7日(日)町立図書館

(教育総務課 社会教育グループ)